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Orts-Mitgliederversammlung am 17.06.2011 in „Isi’s Chamäleon“ 
 
Anwesende:  siehe Liste  Beginn: 19:35  Ende: 21:40 
 
Tagesordnung 

� Begrüßung 
� Kurzvortrag Thorsten Lagerpusch  
� Diskussion 
� Kurzbericht aus der Fraktion  
� Verschiedenes, Termine 

 
Michael begrüßte die zahlreichen Anwesenden (incl. Presse) 
 
Thorsten Lagerpusch präzisierte seine bereits zirkulierte Konzept-Idee eines Sport- und 
Kongresshotel bei der Badebucht und wies darauf hin, dass damit nicht nur weitere 
Gäste für die Badebucht gewonnen werden können, sondern auch Radtouristen und 
andere Sportler, sowohl Breiten- als ggf. auch Spitzensportler. Wenn das ganze zudem mit 
Passivhaus Standard gebaut werde, würde man damit weltweit einmalig dastehen. Über 
die Finanzierung hatte er die Idee einer Stiftung unter Beteiligung von Bildungsträgern ins 
Gespräch gebracht, da eine sportseitige Förderung derzeit nicht zu erwarten sei. 
 
In der anschließenden Diskussion wurde zudem die Idee einer Jugendherberge ins 
Gespräch gebracht. Auch ein weiter übergreifendes Konzept (incl. Sportstätten, Festplatz 
etc.) wäre denkbar. 
 
Aus dem BKS wurde berichtet über das JRG (Mensa, Veranstaltungs-Center) und die 
zeitweise Unvereinbarkeit von Elternwillen und Ratsbeschlüssen. Es werdfe wohl einige Zeit 
dauern, bis sich der Wechsel von ½-Tags- zum Ganztags-Unterricht auch in den Köpfen 
der Menschen vollzogen haben wird. Weiter wurde die Ausstellung im EBM, die 
Umwandlung eines Tennen- in einen Kunstrasenplatz und die Sportstättenplanung 
erwähnt.  
 
Hartwig bestätige die Wahl von Frau Bechler als neue Leiterin der Altstadtschule im 
Schulleiterwahlausschuss. 
 
Auch der UBF hatte sich mit dem geplanten Kunstrasenplatz beschäftigt und ein 
Bodengutachten in Auftrag gegeben, da der Boden des bisherigen Tennenplatzen 
teilweise um einen Meter abgesackt ist.  
 
Aus dem JuSo wurde vom Konsens bei Erstellung des Integrationskonzeptes berichtet, von 
der Entwicklung in Sachen Frauenhaus und vom Projekt des STZ (Suchtprävention für 
Wedeler Schulen). 
 
Der PL „erweiterte“ den Aufstellungsbeschluss in Sachen Wellnesshotel auf den Bereich 
Sport, um umfassender planen zu können. Das Parkhaus hinter dem Theater ist erst einmal 
„entschleunigt“, solange die Gebührenfrage nicht geklärt ist, möglicherweise benötigt 
die MEDAC den Platz auch für weitere Bürogebäude. Für den Schulauer Hafen soll noch 
vor den Sommerferien die Planung fortgeführt und die 4. Hafenkonferenz abgehalten 
werden. Bezüglich „Treppenviertel“ wurde der Rahmenplan erneut diskutiert, mehr 
Bürgerbeteiligung angemahnt, aber auch auf den Beschluss der innerstädtischen 
Nachverdichtung und einer positiven Stadtentwicklung hingewiesen. 
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Abschließend wurde noch an folgende Termine erinnert: 

� 25. Juni: Interkulturelles Stadtteilfest beim „mittendrin“ 
� 27. Juni: Info im Ratssaal zum Projekt „Wellnesshotel“, gleichzeitig wird 

Kreisgeschäftsführer Thorsten Berndt in der Fraktion sein. Hierzu wurden 
alle neuen. Parteimitglieder aus Wedel persönlich schriftlich 
eingeladen. 

� 2. Juli: Stand auf der Vereinsmeile des Hafenfest. Leider haben wir 
bisher weder Helfer noch Ideen � 

� 29. August: Info-Veranstaltung im Ratssaal zum Re-Powering der 
Windkraftanlage am Yachthafen (Norbert Fleige von „UWW“) 

� 16. September JHV (Ort und weiteres folgt): Kandidaten für den 
Ortsvorstand melden sich gerne schon vorab, damit Stimmzettel etc. 
entsp. Vorbereitet werden können. 

 
 
Michael Koehn 
19.06.2011 




